

## Village inconnu

Le 10 Septembre 1705, François ARHURO et Guillemette LE DOUARIN (n°454-455) se marient à Baden en présence de Yves IE DOUARIN et Jacquette MAHEO parents de Guillemette, Jeanne LE DOUARIN de Plougoumelen, Pierre CARO de Baden. Le marié est originaire de PLUMERGAT, la mariée de Creisquer en PLOUGOUMELLEN. Cette dernière réside peut-être à BADEN avec son oncle Jean LE DOUARIN au village de Kerverner. Le couple ne reste pas dans la paroisse, mais part pour PLUMERGAT, à travers divers villages dont le premier est le Gornevec.